



31^{er} CAPÍTULO CONGREGACIONAL

CEREMONIA DE CLAUSURA OFICIAL

17 de DICIEMBRE de 2021

Homenaje de gratitud al Equipo de Liderazgo Congregacional saliente por los nuevos miembros elegidos del ELC

Hna. Joan Lopez, nueva Animadora Congregacional, elegida:

Queridas Hermanas Ellen, Susana, Bridget, Frances, Hanan, Josita, Jude Ellen, Lilly, Mirian y Zelna,

Nuestro más sincero agradecimiento a cada una de ustedes por haber aceptado la responsabilidad del Liderazgo Congregacional en el 30º Capítulo Congregacional de 2015, cuyo tema fue "Movidas/os por el Espíritu, arriesguémonos juntas/os por la Misión". Ustedes guiaron la Congregación y su misión durante los últimos seis años y medio y, cerca del final de su mandato, a principios de 2020, la pandemia de Covid19 causó estragos en el mundo y provocó el caos y el sufrimiento de tantas personas. No se pudo acceder a las personas a las que hemos sido llamadas a llegar. Colectivamente con las hermanas, los partners laicos en la misión y muchos otros, ustedes se pusieron a la altura para aventurarse y explorar un futuro que era completamente nuevo y desconocido. Mantuvieron nuestra visión común, buscando formas de ser una presencia significativa para las personas en los márgenes y los nuevos pobres que se crearon con la pandemia de Covid19.

Mirjam Beike:

Mientras completan sus tareas y confían sus responsabilidades a nosotras, el nuevo equipo de liderazgo, sepan que la congregación, las hermanas, los partners laicos en la misión, la familia, las amigas y los amigos las llevan en el corazón con una profunda y reconfortante gratitud. Cuando se despidan de nosotras, descansen un poco, queridas hermanas, en el abrazo de nuestro Dios amoroso y repongan fuerzas para lo nuevo que les espera.

Yolanda Sánchez:

Querida Ellen, nuestra profunda y sincera gratitud y nuestro más cálido cariño por usted. Gracias por entregarse de todo corazón a la enorme tarea de dirigir la Congregación y llevarnos por caminos inciertos mientras enfrentábamos tiempos turbulentos. En medio de la incertidumbre, mantuvo la visión durante los seis años e invitó a muchas/os a la mesa de conversación y exploración. Confiando en la luz que guía a Dios, abordó con calma las necesidades de la Congregación y su misión. Le damos las gracias por este camino que usted se atrevió a emprender y por los cientos de momentos especiales que usted misma compartió con tantos de nosotros mientras dirigía la Congregación con gracia y amor. Que nuestro Dios compasivo la mantenga a salvo y la envuelva con amor eterno.

Marie-Françoise Mestry:

¡Te damos las gracias y te bendecimos, Ellen!

Yolanda Borbon:

Querida Susana, gracias por tu manera tranquila y discreta de dirigir, al tomar las riendas de Ellen. Tu liderazgo sencillo y amable ejemplificó la fidelidad ponderada de María, que creó caminos acogedores para quienes se acercaban a ti. Al pasar la antorcha de la vida y la misión al nuevo equipo de liderazgo, nos llamas a todas a un compromiso de transformación radical, empezando desde hoy. Que nuestro Dios Pastor te bendiga abundantemente y con una profunda alegría.

Cristina Rodríguez:

¡Te damos las gracias y te bendecimos, Susana!

Edith Olaquer:

Queridas Bridget, Frances, Hanan, Josita, Jude Ellen, Lilly, Mirian y Zelna, incluso mientras nos invitaban a mirar hacia nuevos horizontes y más allá, ustedes se han esforzado por vivir la visión y contar la historia de cómo dejarse mover por el Espíritu y arriesgar por la misión a través de sus vidas de entrega. Después de haber corrido la carrera, nos han dado la bienvenida con un sentido de armonía. Ese momento en que Isabel acogió a María en la visita, es también nuestra experiencia. Ustedes, como nosotras, miran hacia el futuro con una profunda alegría y esperanza, sabiendo que nos espera un nuevo capítulo prometedor y que las oportunidades abundan. Confiando la próxima parte de nuestro caminar a nuestro Dios Pastor, las sostenemos con amor y gratitud y pedimos al Espíritu que derrame sobre ustedes sus suaves bendiciones.

Erika Sánchez:

Les damos las gracias y les bendecimos, Bridget, Frances, Hanan, Josita, Jude Ellen, Lilly, Mirian y Zelna.

Josita Corera:

Queridas Hermanas, Partners laicos en la misión, familias, amigas y amigos, nuestro sincero agradecimiento por sus bendiciones, su amor, su apoyo, sus sacrificios y sus nuevos compromisos para seguir caminando juntas/os. Que Dios nos dé siempre su mano mientras nos abrimos continuamente para ser conducidas/os a un territorio inexplorado, donde hay personas en los márgenes, y donde tendremos la oportunidad de trabajar al lado del Pastor para llegar con pasión y trabajar para lograr un mundo justo.

Sadhani Walmillage:

Les damos las gracias y les bendecimos, queridas hermanas, partners en la misión, familiares, amigas y amigos. *Cautivadas/os por el amor y apasionadas/os por la justicia, sigamos adelante. Amén.*

